
CDL-Comité de développement local de Saint-Guillaume 
 

Rencontre du CA du 12 octobre 2016 - CRSG Inc. à 19 h 00 
Procès-verbal 

 
 

1- Présences et quorum: 

 

Membres présents : 

 Caroline Limoges, Guylaine Lacharité, Marc Rodier 

 

Membres absents :  

 Céline Gendron, Mélanie Rochefort 

 

Membre bénévole de la communauté : 

 Jonathan Rondeau 

 

Représentants municipaux présents :  

 Francine Julien 

 

Représentants municipaux absents: 

 Jean-Pierre Vallée 

 

2- Adoption de l’ordre du jour 

 

 Adoption de l’ordre du jour. 

Proposé par : Francine Julien 

Secondé par : Marc Rodier 

 

3- Adoption du procès-verbal du 10 mai 2016: 

 

 Adoption du procès-verbal tel que présenté. 

Proposé par : Marc Rodier 

Secondé par : Francine Julien 

 

4- Finances :  
Trésorière : Caroline Limoges 

 

a) Montant dans le compte à ce jour : 

 Administration : 191.27$ 

 Opérations : 556.63$ 

 Total : 747.90$ 

 

b) Dépenses payées et à venir : 

 ANNEXE 1 

 

c) Dépôts/dépenses diverses :  

 ANNEXE 1 



 

d) Montant municipalité vs nos comptes : 

  Selon Caroline, entre 11 000$ et 12 000$, Revoir avec la directrice générale Martine 

Bernier. Suivi 17 octobre : 13838.25$ 

 

 

5- Travaux et suivi des activités du CDL : 

 

1. Jeudis au Repère (rétrospective) : 

 Les jeudis au Repère ont été très appréciés mais peu achalandés.  Nous pensons 

répéter l’expérience l’an prochain, puisque les citoyens seront déjà plus informés  de 

ce qui se passe au Repère. 

 La soirée Zumba a eu lieu, mais à la salle municipale, pluie. 

 La soirée organisée par le cercle des fermières a été un  franc succès.   

 Le jeudi «dansons ensemble» a été annulé à cause du temps pluvieux. 

 La fête «Chantons ensemble» a attiré une trentaine de chanteurs. 

 Le pique-nique familial n’a pas eu le succès escompté… très peu de gens se sont 

présentés même avec une température idéale. 

 Marc propose un «Jeudi au Repère en hiver» au mois de décembre, la veille d’une 

journée pédagogique.  Nous évaluons que le 8 décembre serait possible.  Nous 

aimerions faire un feu de joie et servir des boissons chaudes. 

 

2. Repère tranquille phase-2 rétrospective : 

 Le repère tranquille est de plus en plus beau et très utilisé.  Les tables ajoutées 

amènent un plus large éventail de clientèle.  Malheureusement, les tables se 

retrouvent au soleil l’été, au moment de la journée où il fait le plus chaud.  Par 

contre, nous vivrons avec cette réalité, qui n’empêche-pas l’achalandage au Repère. 

 Toilette chimique.  Caroline communiquera avec Martine Bernier, DG, afin de 

discuter des modalités de paiement de celle-ci et du bilan de l’utilisation durant l’été. 

 

3. Site web municipalité 

 Annick Vincent a communiqué avec Guylaine afin d’ajouter des photos sur le site 

web de la municipalité.  Caroline fouillera dans ses archives photos pour trouver des 

poses de : Piste de raquette, repère tranquille, Petite séduction, Jeudis au Repère. 

 

4. Accueil nouveaux arrivants : 

 Aucun développement.  Nous attendons l’intérêt de Michèle Bayard pour un tel 

projet.  Nous recherchons une personne qui pourrait mettre à terme ce projet. 

 L’idée d’un cocktail au centre d’interprétation de la fromagerie Saint-Guillaume 

demeure encore l’option privilégiée.  Jonathan Rondeau (Amusement Drummond) 

nous mentionne qu’il est possible pour lui  de nous fournir des tables de type 

cocktail. 

 

5. Suivi du dossier affichage sentier raquette : 

 Les panneaux sont toujours entreposés chez Guylaine.  Jonathan se propose pour 

commencer la pose de ceux-ci, en dehors de la forêt.  Pour les autres, nous 

attendrons le gel du sol. 

 

 



6. Tableau numérique : 

 Nous décidons de relancer le projet.  Nous reverrons les soumissions réalisées par 

Mélanie.  Les membres du comité des loisirs ont un grand intérêt pour cette idée.  

Guylaine demandera au coordonnateur du CRSG, s’il serait possible de sonder la 

population par le biais des médias sociaux, soit Facebook. ANNEXE 2 

Proposé par : Marc Rodier 

Secondé par : Francine Julien 

 

7. Parole aux élus municipaux 

 Francine nous rappelle que le conseil de la municipalité entre dans la période de 

l’établissement des budgets pour l’année 2017.  Elle nous suggère donc de se rendre au 

caucus afin de présenter nos prochains projets pour ainsi prévoir un montant d’argent 

nécessaire à la réalisation de ceux-ci. 

 

6- Varia : 
 

a) Achat de timbres : 

 Caroline mentionne qu’elle a un besoin de timbres, il est approuvé de faire  l’achat d’un 

livret de 10 timbres. 

 

b) INFO-Saint-Guillaume Novembre 2016 :  

 Jeudi au Repère en hiver 

 Sondage tableau numérique 

 Projet des nouveaux arrivants 

 

c) Date prochaine rencontre 9 novembre 2016 : 

 2
e
 mercredi du mois 

 

d) C’est maintenant le temps de l’année pour compléter la déclaration au registre des 

entreprises 

 

 

7- Levée de l’assemblé: 
 

 Il est 8h20.  La séance est levée. 

 

Proposé par : Marc Rodier 

Secondé par : Guylaine Lacharité 

 

 

  

Guylaine Lacharité            Caroline Limoges                 

Présidente   Secrétaire-Trésorière 



ANNEXE 1 
 

05/05/2016 
 

Piste de raquette R.299-11-2015 Résolution pour dépôt   805,78 $   

10/05/2016 30 Piste de raquette Imprimerie M.S. Facture 41537 Affiches et pancartes indications   
 

480,64 $ 

10/05/2016               

13/05/2016 31 
 

Bureau en gros Matériel de bureaux- Caroline Limoges 44,07 $ 
 

  

24/05/2016 
 

Piste de raquette 
 

Fond de la ruralité- MRC Drummond   2 483,00 $   

30/05/2016 32 Piste de raquette 
 

Municipalité St-Guillaume -subvention   
 

2 483,00 $ 

31/05/2016 
  

683102 Frais fixes 2,95 $ 
 

  

13/06/2016 33 Piste de raquette Client 23060- Agrilait relevé mai Matériaux divers   
 

69,84 $ 

16/06/2016 34 Piste de raquette 201605884 Surplus donné par municipalité   
 

364,54 $ 

16/06/2016 35 Jeudis au Repère 201605887 Envoi annonces   
 

86,39 $ 

17/06/2016 36 Jeudis au Repère 870691 Impression annonces   
 

38,81 $ 

30/06/2016 
  

683102 Frais fixes 2,95 $ 
 

  

07/07/2016 
 

Repère tranquille- II 
 

Résolution pour dépôt   3 763,35 $   

14/07/2016 37 Repère tranquille- II Facture 7376 Mini Béton 139 inc. Béton pour base table    
 

396,66 $ 

19/07/2016 38 Repère tranquille- II Facture 46117 Produits Re-plast (tables+poubelle)   
 

2 738,13 $ 

31/07/2016 
  

683102 Frais fixes 2,95 $ 
 

  

08/08/2016 39 Repère tranquille- II Facture 0242 Entreprises JFL (bases béton)   
 

1 155,50 $ 

31/08/2016 
  

683102 Frais fixes 2,95 $ 
 

  

30/09/2016 
  

683102 Frais fixes 2,95 $ 
 

  

 
 



ANNEXE 2 
 

 
RÉSOLUTION DU CONSEIL D’ADMINISTRATION DU COMITÉ DE DÉVELOPPEMENT LOCAL 

APPUYANT LA DEMANDE DE L’INSTALLATION D’UN TABLEAU NUMÉRIQUE 
 
 

 
 
 
 

Extrait du procès-verbal de la réunion du conseil d’administration du Comité de 

développement local de Saint-Guillaume. 

 

 

Tenu  le 12 OCTOBRE 2016 à Saint-Guillaume. 

 
 

Il est dûment proposé par Marc Rodier, appuyé par Francine Julien ainsi que par les 

autres membres du conseil de relancer le projet d’installation d’un panneau 

numérique dans notre municipalité. 

  

Guylaine Lacharité est mandatée, par les membres, afin de faire une demande 

directement à la municipalité, ainsi que de présenter les grandes lignes d’un tel 

projet. 

 

Nous vous demandons aussi de libérer un montant de 15 000$ au CDL de Saint-

Guillaume afin de réaliser ce projet communautaire espéré par plusieurs citoyens. 
       
 
 
ADOPTÉE 
 
 
Copie conforme certifiée  

 

 

Fait et signée à _________________________________   le ______________________ 

 

 

 

__________________________________________   _______________________________ 
Nom (EN LETTRE MOULÉES) d’un administrateur                                                     Signature 

 

 


